

Testergebnisse bestätigen: Keine Spuren von Pferdefleisch in russischen Exportprodukten

Unabhängige Überprüfung schließt aus, dass in Landhof-Produkten, die nach Russland exportiert wurden, Pferdefleisch enthalten ist

Mittwochabend meldeten russische Behörden, dass in Würsten der Firma Landhof bei einer Überprüfung durch den Zoll Pferdefleisch gezogen wurden. Landhof ließ verlautbaren, dass klare, transparente Qualitätsansprüche für alle Zulieferprodukte gelte und man seit vielen Jahren ausschließlich mit namhaften, überprüften Fleischlieferanten zusammenarbeite.

Trotzdem wurden sicherheitshalber umgehend Lieferchargen russischer Exportprodukte von einem unabhängigen, akkreditierten Labor im Auftrag von Landhof getestet. „Auf Basis der Testergebnisse ist auszuschließen, dass nicht deklariertes Pferdefleisch in den Produkten enthalten ist“, heißt es in einer Aussendung des Unternehmens. (Red.)

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at